

Montmédy

Les petits artistes découvrent les couleurs !



Les séances de peinture avec l'artiste Carole Nieder sont toujours de grands moments de joie et de plaisir pour les enfants de la crèche !

Depuis le mois de septembre, le multi-accueil a pour ambition de rendre l'art accessible aux plus petits. « Ce projet est un choix pédagogique à part entière qui tient compte des possibilités des jeunes enfants », explique la directrice Carole Bigot.

C'est ainsi que l'artiste Carole Nieder intervient auprès des enfants pour leur faire découvrir les couleurs, le contact avec la peinture et les jolis mélanges qui font naître de nouvelles couleurs. Quelle ambiance à la crèche quand Carole déploie ses grandes toiles par terre et que les petits sont invités à marcher pieds nus dans cette peinture spécialement adaptée ! Les cris fusent quand le rouge et le jaune se

mélangent et voici qu'apparaît de l'orange sur la toile au fur et à mesure des passages des petits pieds. Il y a de la peinture partout, sur les pieds, les mains, la figure ; les enfants sont ensuite invités à passer à la douche !

Enthousiasme

« Les enfants sont très réceptifs et enthousiastes », témoigne Carole Nieder, ravie. C'est aussi une nouvelle opportunité pour l'artiste de questionner le rapport du corps dans l'espace et la notion d'empreinte, des thèmes qui lui sont chers.

Les parents seront associés à la dernière intervention de Carole Nieder en décembre, suivie d'un vernissage de l'exposition photos.